

retroviseursaumurois.e-monsite.com

Le petit journal



du rétro !

Le sommaire :

Page N°1 ; Le sommaire, le reste du calendrier, évènements extérieurs,
Page N°2 ; Les prochains RDV, CR caisses carrées et pas carrées,
Page N°3 ; suite et fin CR, CR de la rétro-balade,
Page N°4 ; suite et fin CR, bulletin d'inscription « Têtes givrées »,

Le calendrier du RS pour 2023 :

DATES	IDENTIFICATIONS	ORGANISATEURS	COÛT	INSCRIPTION
8 octobre	Bernache & Châtaignes	Gaël/Patrick	?	NON
12 novembre	Têtes Givrées	Alain/Hugues/Maurice	env. 30 €/pers	OUI (repas)
28 janvier 2024	Assemblée Générale	Le bureau	env. 30€ repas facultatif	OUI (repas)

Quelques évènements extérieurs :

7 octobre « 50 ans » Foire de Vivy (expo de véhicules anciens sous chapiteau) A Vivy (**Complet**)
26 novembre Bourse d'échanges du TTD Saumur Parc Expo

Petites annonces :

Les prochains rendez-vous :

8 Octobre : Sortie Châtaignes & Bernache !

9h30 Parking du château de Saumur.

Pas d'inscription, casse-croute en matinée et visite dégustation dans un Domaine de renommé. Prévoir Glacière garnie, le mobilier pliant pour le pique-nique, jeux de boules, de cartes ou autres pour l'après-midi de détente... Ça se passera au camping de Chouzé/Loire et il fera beau, comme d'habitude !

12 Novembre : Sortie des Têtes Givrées !

9h00 Quai de Loire à Souzay (face à la mairie) INSCRIPTION OBLIGATOIRE (page 4)

ATTENTION : les trois organisateurs nous emmènent découvrir un lieu secret, qui ne peut accueillir plus de 60 personnes ! Exceptionnellement, les membres du Rétrovisseur Saumurois seront prioritaires pour s'inscrire et les 60 premiers inscrits ayant envoyé leur bulletin avec le chèque seront sélectionnés.

Si votre bulletin arrive après les 60 premières réservations, vous recevrez un SMS ou un mail pour vous en avertir... Nous espérons satisfaire tout le monde.

Si le quota n'est pas atteint, on pourra compléter avec les candidatures externes.

Prix visite + repas = 32,50 €.

CR ; les caisses carrées et les caisses pas carrées 30/07

Parfois, les choses se passent différemment de ce qui est prévu...

Cette sortie d'été met à l'honneur « les Torpédos et les caisses carrées » qui ont bien du mal à suivre le rythme des autres sorties, tout au long de l'année. Depuis des lustres, c'est Jacques Ambroise qui concocte le programme pour ses invités et l'itinéraire sur mesure pour ces vieilles dames. Mais pour éviter une scission au sein des membres du rétro, un deuxième circuit est étudié pour « les caisses pas carrées » et les deux convois se retrouvent pour partager ensemble le pique-nique du midi.

Hélas, Jacques a eu des ennuis de santé sur la quinzaine qui a précédée, et il a dû se reconnaître « forfait » pour l'évènement, le jeudi... (Il va mieux aujourd'hui, tant mieux). Pas question d'abandonner les doyennes et décision est prise de faire passer les deux convois sur le même circuit (raccourci), mais à ¾ heure d'écart.

Yann et JF se sont donc mis en tête des convois. Depuis le parking de « La Ronde » à Vivy, ils sont allés à la « Maison du Miel » à La Breille les pins. C'était la journée « portes ouvertes » de l'établissement. Les 2 groupes ont profité des commentaires, des démonstrations lors des visites guidées, et du passage à la boutique... « Ça nous changeait des visites de caves viticoles, c'était très intéressant mais un peu long à cause de l'embouteillage aux caisses ».

Les convois sont partis à 1 heure d'écart, nous sommes passés par La Breille, Vernoil, Vernantes, La Lande-Chasles. Nous avons traversé à Bois-Maudet en direction de Beaufort puis virer vers Fontaine-Guérin... Nous sommes passé près du clocher tors et nous sommes descendus jusqu'au plan d'eau. Nous avons l'autorisation municipale pour nous installer sous les saules, près du parc des jeux d'enfants. Tout le monde était réuni vers 14h, et le pique-nique géant s'est constitué (90 personnes environ) sous les ombrages...

Comme d'habitude, nous avons bavardé joyeusement en partageant nos mets et nos nectars avec nos voisins. Un temps de détente s'en ai suivi avec jeux de cartes, de pétanque, promenades au bord de l'eau...

Vers 17h30, nous pouvions revenir au point de départ du matin, mais par un autre itinéraire : Nous sommes passés par Gée, nous sommes montés aux ruines du château de Beaufort en Vallée, et nous nous sommes dirigés vers Les Rosiers jusqu'au pont qui enjambe l'Authion. De là, nous avons suivis ce cours d'eau bucolique sur 20 km, en changeant de rives parfois, jusqu'au Gué d'Arcis à Vivy. Là, nous n'étions plus qu'à 10 minutes du parking de l'éolienne.

C'était déjà la fin de la journée, nous nous sommes salués cordialement en attendant « la Rétro-balade »...

Pour être complet, nous sommes très heureux d'avoir retrouvé Jacques et Lili avec la 15/6 Oléo, en bonne forme tous les deux, lors de la Rétro-balade en Septembre.

CR ; « la rétro-balade » du 10 septembre :

La 39^{ème} Rétro-balade était une belle édition ! Nous avons eu de la chance avec la météo, juste quelques gouttes au départ et une averse au moment du casse-croute, rien à voir avec les orages copieux des deux jours suivants, ouf ! Le succès de notre rallye touristique « classique » ne nous fait pas envisager de changer la formule même si on est les derniers à ne pas succomber à la mode du mètres-fléchés. 77 équipages étaient inscrits, soit 220 personnes en comptant le staff, et une belle ambiance conviviale qui perdure....

Le parking des Ardilliers était rempli bien avant 9h par l'arrivée des concurrents, constituant un plateau très varié en ancienneté, gabarits, formes de carrosserie et couleurs ! Beaucoup s'étaient attachés à présenter une tenue adéquate avec leur véhicule, c'est apprécié !

On se salue, on passe à la table d'accueil pour percevoir un pot de fleur, un melon, l'enveloppe des tickets, la plaque de rallye... et à la table d'à côté, on continue avec le café-croissant et des sourires !

L'affaire est bien rôdée, et peu après 9h, la Peugeot 203 du « rétroviseur Saumurois » ouvre la route du rallye, suivie par Valère (90 printemps) & Ginette qui ont demandé cette faveur en tant que doyens...

Le parcours est imaginé par Gaël qui connaît bien « les petites routes » et cette année encore, nous avons découvert des endroits inconnus, avec parfois des touffes d'herbe au milieu du macadam... On adore ça !

Pas si facile de rester concentré sur la progression du circuit, d'ouvrir l'œil pour trouver la localisation des indices en photo et de répondre aux diverses questions du carnet de route. Sans compter la tentation de suivre les véhicules qui devancent, qui peuvent à tout moment se tromper, et quand on le constate, de savoir localiser l'erreur pour revenir sur le bon chemin... A ce petit jeu, les véhicules puissants ne sont pas favorisés, ce n'est pas une épreuve de vitesse mais c'est sûrement très compliqué pour les concurrents en solo... On est passé dans les vignes, par des bois, sur des ponts, parfois avec un vaste panorama, une belle balade interrompue par un point de contrôle avec son lot de questions inattendues...

L'arrêt « casse-croute » était à la sortie des Trois Moutiers, à côté du fût d'un moulin à vent. Une petite averse s'est invitée pendant la pause, tout le monde ne pouvait se réfugier dans les toilettes... On est reparti après ce ravitaillement vers la campagne Loudunaise. Que de soucis mécaniques pour certains, la dépanneuse a dû prendre en charge au moins 3 véhicules cette année ! Thierry (le dépanneur) a même prêté sa voiture personnelle pour que deux équipages poursuivent ensemble la balade.

Nous sommes arrivés à la salle des fêtes d'Angliers (86) après 13h, une petite cacophonie a été observée pour trouver le lieu de stationnement (ombragé) final. Le soleil était revenu, il faisait chaud dorénavant, heureusement la salle était climatisée !

Tout le monde vous le dira, le traiteur et son équipe était au Top ! Entre les plats, on nous apportait la correction aux questionnaires de la matinée. Avec les jeux des points de contrôle, il était établi un classement général. Particularité de la rétro-balade de Saumur, c'est que tous les équipages reçoivent un sac de lots et deux bouteilles au moins !

C'est l'équipage CANTIN Sylviane & Frédéric de St Clément des levées, avec la Dyane 6 verte bambou qui ont gagné la rétro-balade 2023 ! Vive les vainqueurs...

D'autres équipages ont été félicités pour leurs tenues vestimentaires ou leur esprit d'entraide... La journée n'était pas terminée, pendant qu'une partie de staff restait pour ranger et nettoyer la salle, nous revenions tranquillement vers Saumur. Nous stationnons nos véhicules sur la place de la République, c'est un rendez-vous que les amateurs de belles carrosseries de Saumur ne manquent pas....

Comme le ciel le permettait, nous investissons la cour pavée de l'hôtel de ville pour la cérémonie de clôture de l'évènement. M Bruno PROD'HOMME, adjoint au maire nous y attendait, il représentait M le Maire... Après un échange de mots courtois, avec Jack, notre président, il y avait le tirage par une enfant des tickets gagnants de la tombola. 13 lots étaient proposés, dont une voiture ancienne à restaurer en 1^{er}Prix. C'est M BOCHE qui a gagné la FORD Fiesta en bon état. Ensuite, la municipalité offrait le verre d'amitié qui permettait de finir cette Rétro-balade dans la bonne humeur !

Ils nous l'ont assez répété, « NOTEZ BIEN DANS VOS AGENDAS que la prochaine Rétro-Balade (8 sept 2024) fêtera les 40 ANS du Rétroviseur Saumurois »

Inscription « sortie des Têtes givrées » du 12 nov 23 :

Complétez et envoyez avec le chèque à la Boîte Postale du club (adresse en bas de page).

NOM : Prénom(s) : Tel :

Mail :

Nb d'adultes : ... X 32.50 = €
